

Pisos para jóvenes con síndrome de Down o trastornos globales

Las fundaciones **Invest for Children** y **Projecte Aura** desarrollarán el proyecto Aura-Habitat para que jóvenes con discapacidad puedan vivir solos.

A través de este proyecto, que tendrá lugar en Barcelona, jóvenes con síndrome de Down y otros trastornos globales vivirán en un piso, rodeado de estudiantes universitarios, donde adquirirán una serie de habilidades y responsabilidades que les ayudarán a vivir de forma más independiente y familiar.

Aura-Habitat es un programa que ha demostrado ser de utilidad no sólo para las personas con discapacidad, sino también para los estudiantes que comparten el piso, ya que supone una ayuda para conseguir la vida autónoma.

Los participantes en el proyecto tienen **dos periodos** de estancia en el piso. La primera etapa es de tres meses, tiempo que sirve para evaluar y hacer un seguimiento de los cambios y los aprendizajes adquiridos por los jóvenes. En el periodo intermedio que pasan en casa de sus padres.

Una profesional de la entidad interviene como coordinadora durante toda la estancia realizando un seguimiento de las tareas domésticas que se distribuyen entre los habitantes del piso de manera que cada una de ellas se reparte entre los participantes del proyecto, fomentando así la colaboración de todos, posibilitando el aprendizaje concreto y práctico entre los compañeros del piso.

Desde 2002, **30 jóvenes** con discapacidad intelectual han pasado por este piso. Cuatro de ellos viven ya de forma independiente con el apoyo al propio hogar que ofrece el Proyecto Aura.

[\[Volver\]](#)

Generated in 0.09773 Seconds